



## Ya se ha construido un cuarto del primer buque de transporte multipropósito que hace Asmar

DIARIO CONCEPCION



Es considerado un importante paso para el proyecto Escotillón IV.

Un 25% de avance presenta el primer buque de transporte multipropósito construido por Asmar para la Armada, el cual es considerado un importante paso para el proyecto Escotillón IV, que al igual que los futuros proyectos de construcción naval buscan actuar como un motor que impulse la industria manufacturera local. El Proyecto Escotillón IV continuará su desarrollo en la planta industrial con miras a 2025, con el inicio de la construcción del siguiente buque, que tendrá las mismas dimensiones y funcionalidades que el primero, es decir, una eslora de 110 metros, una manga de 21,8 metros y un puntal de 13,8 metros, permitiendo modernizar las capacidades de despliegue de la Armada.